

Nota de prensa

Andrea Folgueiras y Juan Azcue se incorporan al Comité Ejecutivo de Telefónica

- Andrea Folgueiras será la nueva directora global de Tecnología e Información de Telefónica en sustitución de Enrique Blanco, que finalizará su etapa profesional en la compañía el próximo 31 de marzo.
- Juan Azcue pasará a ser el director de Estrategia y Desarrollo Corporativo del Grupo en lugar de Mark Evans, que dejará Telefónica a partir del próximo 1 de enero.

Madrid, 11 de diciembre de 2024. El Consejo de Administración de Telefónica ha aprobado hoy, a propuesta de su presidente ejecutivo, José María Álvarez-Pallete, los siguientes cambios en el Comité Ejecutivo:

Enrique Blanco, director global de Tecnología e Información (GCTIO) de Telefónica, finalizará su etapa profesional en el Grupo el próximo 31 de marzo de 2025 tras una exitosa carrera de 40 años en la compañía. **Andrea Folgueiras**, quien formaba parte del plan de sucesión, será la nueva GCTIO a partir de esa fecha, integrándose como miembro del Comité Ejecutivo de Telefónica.

Andrea Folgueiras es Ingeniera Electrónica, egresada de la Universidad de Buenos Aires. Realizó un MBA en ESEADE. Cuenta con más de 30 años de experiencia en el sector de telecomunicaciones con cargos de responsabilidad en diferentes países. En 1991 ingresó en el Grupo Telefónica en Argentina, donde se convirtió en la directora de Tecnología (CTO) en 1997. En 2007 asumió la dirección de Tecnología de Telefónica Deutschland, en 2013 fue nombrada CTO de Telefónica Brasil y desde 2016 es directora de Tecnología e Información (CTIO) de Hispanoamérica. Es miembro de los Consejos de Internet para Todos en Perú, y de Onnet Fibra en Colombia y Chile.

Telefónica agradece a Enrique Blanco su liderazgo tecnológico en las operaciones y los sistemas durante todos estos años, en los que ha marcado una hoja de ruta en la industria telco que ha permitido al Grupo ser un referente tecnológico y ofrecer a los clientes de la compañía redes de nueva generación en los principales mercados.

Mark Evans iniciará también a partir de enero 2025 una nueva trayectoria profesional fuera de Telefónica después de 13 años en el Grupo. **Juan Azcue** reemplazará a Mark

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa

email: prensatelefonica@telefonica.com

telefonica.com/es/sala-comunicacion/

como director de Estrategia y Desarrollo Corporativo, y formará parte del Comité Ejecutivo a partir del 1 de enero.

Juan Azcue es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid. Inició su carrera en la oficina de Madrid de KPMG en 1999, primero en el área de auditoría y posteriormente en el equipo de Corporate Finance. En 2004 ingresó en el equipo de Fusiones y Adquisiciones de Telefonica SA, donde participó en la ejecución de transacciones históricas como la compra de O2, la privatización de Cesky Telecom o la adquisición del 50% de VIVO. En 2019 asumió la dirección de dicha área, y desde entonces lideró la ejecución de transacciones estratégicas como la fusión de O2 con Virgin Media en Reino Unido o la venta del negocio de torres de Telxius.

Telefónica agradece a Mark Evans su excepcional contribución a la hora posicionar Telefónica para afrontar los retos de futuro. Primero, como CEO de O2 UK, donde alcanzó un crecimiento sostenido en la operación y consiguiendo ser una compañía referente en el mercado por su innovación y experiencia de cliente. Posteriormente, como director global de Estrategia y Desarrollo Corporativo, desde donde lideró un nuevo plan de compañía que se agrupa en torno a tres objetivos clave: Crecimiento, Rentabilidad y Sostenibilidad (GPS, por sus siglas en inglés).

Esta renovación del Comité Ejecutivo de Telefónica mantiene intacto su propósito de generar valor para todos sus grupos de interés y el compromiso de cumplir con los objetivos financieros y operativos de la compañía.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa

email: prensatelefonica@telefonica.com

telefonica.com/es/sala-comunicacion/